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　英国の元首相Ｍ．サッチャー
女史が平成25年4月8日お亡く

なりになりました。元首相が佐賀を訪れられたの
は初めてのことだったと思います。平成8年5月
23日、高校生との交流会のため県立致遠館高校
に来校され生徒と会談されました。また、有田焼
も見学なされております。このことは佐賀新聞、
テレビ等でも大きく報道されました。マスコミの
力は偉大であり、反響も計り知れないものがあり
ます。
　今、白石平野は田植えが終了したばかりで緑一

色であります。４月初旬に植えられた七夕コシヒ
カリやレンコンも順調に生育しているようです。
白石のブランドとして、定着していると思います
が、ＪＡ白石地区中央支所だけではなく、行政や
町民も一緒になり、マスコミへ
もっとＰＲ活動していく必要
があるのではないでしょうか。
われわれ議会としても町の活
性化のために支援していきた
いと思っています。　　　　　
　　　　　　　　　（Ｋ．Ｎ）
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改善できるところは対処していきたいと考えています。

議 会 ポ ス ト
へご意見を

◆皆さんからのご意見を待つ「議会ポスト」

　ＪＡの音声放送への相乗
りは、緊急の場合必要と思
います。（80歳代：男性）

　一般質問が少ない。議員と
して何を進めていきたいのか、
声を聞かせてほしい。�
　　　　　　（60歳代：女性）

　より良い議会活動をするため住民の皆さんから意見や質問など
を集めようと、町議会では役場３階傍聴席入口に「議会ポスト」
を設置しています。
　備え付けのアンケート用紙に、議会に対する意見や質問等を自
由に記載し投函するようになっていて、必要があれば本人への回
答もします。
　６月定例会でご意見をいただきましたので、その一部を紹介し
ます。


